

PLAN DE ACCESIBILIDAD DE FUERTEVENTURA



Redacción del Plan:



Participa en la elaboración del Plan de Accesibilidad de Fuerteventura a través del siguiente enlace:

<https://forms.gle/WVwk4v8U776NUQY49>

El Excmo. Cabildo Insular de Fuerteventura ha puesto en marcha la redacción del **Plan de Accesibilidad** para la Isla; un **instrumento estratégico**, cuyo objetivo es hacer accesible gradualmente los entornos, productos y servicios existentes, para que todas las personas lo puedan utilizar de forma cómoda, libre, segura y autónoma.

El Plan de Accesibilidad de Fuerteventura definirá, mediante un **enfoque transversal**, las herramientas y estrategias necesarias que permitan a las diferentes Consejerías del Cabildo realizar acciones dentro de sus competencias, y de esa manera, cada área podrá introducir parámetros de accesibilidad universal en sus actuaciones. Se marcarán así las directrices y prioridades en las actuaciones futuras de la entidad insular en materia de accesibilidad universal, **mejorando con ello la calidad de vida de toda la población en general.**

Con la puesta en marcha de este importante plan **se busca crear la visión y la hoja de ruta a seguir en materia de accesibilidad para los próximos años por el Cabildo Insular de Fuerteventura**, estableciendo las líneas estratégicas que servirán de referencia. Persigue ser la fuente de modernización y guía para conseguir entornos y servicios de mayor calidad para toda la población y acercar los beneficios a todas las personas residentes de la Isla y a sus visitantes.

Conscientes de la importancia de este instrumento para nuestra isla, este Cabildo quiere desarrollar una serie de **acciones participativas** para, por un lado, informar a los distintos colectivos y a la población en general acerca de la preparación y redacción del propio Plan y, por otro lado, conocer de primera mano la opinión de la ciudadanía. Sin lugar a dudas, la población local es quien mejor conoce la realidad actual de la accesibilidad de su entorno, por lo que la participación ciudadana es uno de los pilares más importantes durante el desarrollo de las actuaciones que se integrarán en el Plan.

Una de las acciones participativas que se van a poner en marcha desde este momento es la puesta a disposición de la ciudadanía de una **encuesta on line**, que podrán encontrar en la página web del Cabildo Insular de Fuerteventura. El objetivo de esta encuesta es conocer los hábitos de uso y la percepción de las personas en todo el territorio insular sobre el estado de la accesibilidad universal en los diferentes ámbitos de actuación del Plan. Además, se desarrollarán diversas **jornadas de trabajo y mesas sectoriales** con los colectivos representativos en esta materia, ayuntamientos y otros agentes implicados.

El servicio de redacción del Plan de Accesibilidad de Fuerteventura ha sido encargado a la empresa RAUL FALCON ARQUITECTO, S.L.P., redactor de numerosos instrumentos de planificación, entre los que se encuentran planes, estudios y trabajos diversos en materia de accesibilidad universal.